常世の国 筑波嶺 翔ける 文化のいぶき

常世の国こくぶん祭

雨引の

9月28日~11月30日開催・大和地区に42作品

※第2回国民文化祭・いばらき2008 平成2年1月1日→~9日目

筑波嶺の息づく伝統文化」

不同·敬称略) の響きや、子どもたちの元気いっぱいの演奏をご期待ください。 11月2日・8日の晴れ舞台に向けてただいま稽古中。勇壮な太鼓 (順

ます。

大曽根、東飯田、



展覧会の概要を決めるのではな

参加作家全員が企画者、

実

う一つの特徴は、

企画者が居て

てきていることにあります。

‡)

していただければと考え企画

たそのコンビネーションを満喫

彫刻、

そして今も多

ま



いっぱい演奏

集落、 現代美術、 間開かれます。 美術館化し、 **示されたさまざまな材質による** 、残されている自然環境を、 来訪者たちに風景の中に展

日より11月30日までの約2か月 プログラムの一環として9月28 開催される第23回国民文化祭の 年で12年目7回目の開催となり は桜川市旧大和村地域 雨引の里と彫刻」 引の里と彫刻」展は、 今回は、11月に茨城県で 展の特徴 の田園 今 展示したい場所を探し出し、 て展示場所が決定しました。

を主に野外の生活空間に作品を 示し、この地域を期間限定で 刈り入れ後の田んぼなど 地元の方々をはじ いるところです。 現在は、

東行委員会 菅原雨引の里と彫刻2008 郎



人で賑わいました。豊かな山里に44作品が展示され多くの題して、羽田・青木・高森地区の自然前回は「雨引の里と彫刻2006」と

発表としての展覧会)

です。

いこうと考えての行動

制

の活動を社会に対して発信して 考えているような美術を通じて 行委員となります。

自分たちが



「ストーン文化フェスティバル」プログラム 9里と彫刻2008 想定しながら作品制作に励んで 有者や管理者の方々の許可を得 区を歩きまわり、自分の作品 人の新規参加者)。桜川市の 今回の参加者は42人(うち3 各自が選んだ場所を 阿部田 所 を 地 本 葬儀について、何でもご相談下さい。(秘密厳守)